



Séjour en Provence, 6ème, Jour 3

publié le 03/10/2014

Une soirée plus sereine.

Les élèves prennent leurs marques. Ils prennent aussi plaisir à évoluer ensemble et prennent conscience de la chance qu'ils ont de vivre ces moments dans un environnement aussi riche et privilégié.

Aujourd'hui, la météo reste au beau fixe.

Le programme est plus sportif. il se poursuit par une randonnée pédestre dans la garrigue, le matin et la visite de la maison natale de Marcel Pagnol, l'après midi.



Randonnée dans la garrigue pour les élèves et les collègues, sur les traces de Marcel Pagnol

